

## Webinar Francez 50

BONJOUR  
Mon Amour



Oh la la!



- 1. Online Attitude**
- 2. Invite users in private chat**
- 3. Refuse nicely**

"Adopter la bonne attitude peut transformer un stress négatif en un stress positif."  
*Hans Selye*

"Adopting the right attitude can convert a negative stress into a positive one."  
*Hans Selye*

„Adoptarea atitudinii corecte poate transforma un stres negativ într-unul pozitiv.”  
*Hans Selye*

FR: Il est possible que les utilisateurs vivent une vie ennuyeuse parce qu'ils n'ont personne ou qu'ils ne sont peut-être pas capables d'avoir une relation amoureuse dans leur vie. Il est possible aussi qu'ils mènent une vie stressante et fatigante. Vous vous rendrez compte que si vous adoptez une attitude négative, vous n'aurez pas de succès; au contraire, ils vous fuiront. Le modèle qui parvient à adopter une attitude positive, amusante, divertissante et ludique, désireux de plaire et d'aider l'utilisateur à se détendre et à se sentir aura de nombreux clients. Pour être un modèle de vidéo chat performant et avoir les gains que vous voulez, vous n'avez pas besoin de ressembler à une poupée, mais vous devez avoir la bonne attitude !

EN: It is possible that users live boring lives because they don't have anyone or maybe they are not able to have a romantic relationship in their life. It is also possible that they lead a stressful and tiring life. You will find that if you adopt a negative attitude you will not be successful; on the contrary, they will run away from you. The model who manages to adopt a positive attitude that is fun, entertaining and playful, eager to please and help the user to relax and feel will have many customers.

To be a successful video chat model and get the payouts you want, you don't have to look like a doll, but you have to have the right attitude!

RO: Este posibil ca utilizatorii să trăiască vieți plictisitoare pentru că nu au pe nimeni sau poate că nu sunt capabili să aibă o relație romantică în viața lor. De asemenea, este posibil ca aceștia să ducă o viață stresantă și obositoare. Vei constata că dacă adopti o atitudine negativă nu vei avea succes; dimpotrivă, vor fugi de tine. Modelul care reușește să adopte o atitudine pozitivă, distractiv, distractiv și jucăuș, dornic să mulțumească și să ajute utilizatorul să se relaxeze și să se simtă va avea mulți clienți.

Pentru a fi un model de videochat de succes și pentru a obține platile dorite, nu trebuie să arăți ca o păpușă, dar trebuie să ai atitudinea potrivită!

FR: Vous voulez du succès? Offrez une expérience complète et unique!

Les utilisateurs veulent être compris et non jugés.

Si vous ne donnez à vos clients que votre présence, en croyant qu'un look sexy suffira, les chances d'être traité uniquement comme un objet sexuel augmenteront. Pratiquement vous poserez vos propres barrières et vous n'arriverez pas à construire des relations virtuelles durables avec vos clients, relations qui apportent des ventes considérables.

Le travail de modèle de vidéo chat est très similaire à celui d'une actrice. Lorsque vous allez en ligne, vous entrez dans les rôles et tous les problèmes de relation maison / école / travail / couple doivent disparaître pendant quelques heures.

La seule préoccupation que vous devriez avoir lorsque vous êtes en ligne est de convaincre vos membres de la salle de chat que vous appréciez leur compagnie et que vous n'êtes pas seulement intéressé par l'argent.

EN: Do you want success? Offer a complete and unique experience!

Users want to be understood, not judged. If you only give your clients your presence, believing that a sexy look will suffice, the chances of being treated only as a sex object will increase. In practice, you will be setting up your own barriers and you will not be able to build lasting virtual relationships with your customers, relationships that bring considerable sales.

The job of a video chat model is very similar to that of an actress. When you go online you step into the roles and all home / school / work / couple relationship issues have to go away for a few hours.

The only concern you should have when you're online is convincing your chat room members that you value their company and that you're not just interested in the money.

RO:

Vrei succesul? Oferă o experiență completă și unică!

Utilizatorii vor să fie înțeleși, nu judecați.

Daca le oferi clientilor tai doar prezenta ta, crezand ca un look sexy va fi suficient, sansele de a fi tratat doar ca un obiect sexual vor creste. În practică, îți vei stabili propriile bariere și nu vei putea construi relații virtuale de durată cu clienții tăi, relații care aduc vânzări considerabile.

Meseria unui model de videochat este foarte asemănătoare cu cea a unei actrițe. Când intri online, intri în roluri și toate problemele legate de relație, acasă/școală/serviciu/cuplu trebuie să dispară pentru câteva ore.

Singura preocupare pe care ar trebui să o ai când ești online este să-ți convingi membrii camerei de chat că prețuiești compania lor și că nu ești doar interesată de bani.

**2. Invite users in private chat  
- phrases -**

1. FR: Aimeriez-vous passer du temps sexy avec moi? Rejoignez-moi dans un show privé.  
EN: Would you like to spend some sexy time with me ? Join me in a private show.  
RO: Ai dori să petreci un timp sexy cu mine? Alătură-te în show privat.
  
2. FR: J'ai un gros appétit sexuel, viens me baiser en show privé.  
EN: I have a big sexual appetite , come and fuck me in private show.  
RO: Am un apetit sexual mare, vino și fute-mă în show privat.
  
3. FR: J'aimerais te faire une pipe, t' en penses quoi?  
EN: I would love to do to you a blowjob, what do you think ?  
RO: Mi-ar plăcea să-ți fac o muie, ce crezi?
  
4. FR: Je veux vous offrir une soirée spéciale, rejoignez-moi en privé bébé.  
EN: I want to offer you a special night , join me in private babe.  
RO: Vreau să-ți ofer o noapte specială, alătură-te mie într-un show privat.



5. FR: Je suis tellement excitée, rejoignez-moi en show privé pour que nous puissions jouir ensemble.  
EN: I am so horny , join me in private show so we can cum together.  
RO: Sunt atât de excitată, vino în show privat , astfel încât să avem orgasm împreună.
6. FR: J'adore quand mon cul recoit des fessés , tu voudrais me faire ça en show privé?  
EN: I enjoy when my ass is getting spanked , would you like to do that to me in a private show ?  
RO: Ador când fundul meu este pălmuit, ai vrea să-mi faci asta într-un show privat?
7. FR: Si vous souhaitez avoir le meilleur sexe de votre vie, venez me rejoindre en show privé.  
EN: If you wish to have the best sex in your life , come join me in private show.  
RO: Dacă vrei să ai parte de cel mai bun sex din viața ta, vino în show privat.

8. FR: J'aime me faire lécher la chatte, venez me faire plaisir en show privé.  
EN: I like to have my pussy licked , come and give me pleasure in private show .  
RO: Îmi place să-mi fie linsă păsărică, vino și dă-mi plăcere în show privat.
  
9. FR: J'adorerais sucer ta bite et te lécher tes couilles en show privé.  
EN: I would love to suck your dick and to lick your balls in private show.  
RO: Mi-ar plăcea să-ți sug pula și să-ți ling coïțele în show privat.
  
10. FR: Je suis là pour assouvir vos fantasmes, rejoignez-moi en show privé pour vivre la meilleure expérience de votre vie.  
EN: I am here to satisfy your fantasies , join me in private show to have the best experience in your life.  
RO: Sunt aici pentru a-ți satisface fanteziile, vino în show privat pentru a avea parte de cea mai bună experiență din viața ta.

11. FR: J'aimerais donner à ton corps des baisers et te faire l'amour en show privé.  
EN: I would love to give to your body kisses and to make love to you in private show.  
RO: Mi-ar plăcea să dau sărutări corpului tău și să fac dragoste cu tine în show privat.
  
12. FR: J'adorerais être baisée en levrette, voudrais-tu me rejoindre en show privé?  
EN: I would love to be fucked in doggy-style , would you like to join me in private show ?  
RO: Mi-ar plăcea să fiu futută în doggy-style, ai vrea să m-i te alături în show privat?
  
13. FR: J'adore l'anal bébé , tu voudrais baiser mon cul?  
EN: I love anal baby , would you like to fuck my ass ?  
RO: Îmi place analul, vrei să-mi-o tragi în fund?
  
14. FR: Aimez-vous la gorge profonde? Je suis obsédé par ça;) rejoignez-moi en privé et vous verrez!  
EN: Do you like deepthroat ? I'm obsessed about it ;) join me in private and you'll see !  
RO: Îți place deepthroat? Sunt obsedată de asta;) alătură-te în privat și vei vedea!

### **3. Refuse nicely**

1. FR: Je suis désolé mais je ne suis pas pour le sexe anal.  
EN: I am sorry but I am not into anal sex.  
RO: Îmi pare rău, dar nu mă interesează sexul anal.
  
2. FR: Je suis désolé mais je n'aime pas le sexe anal.  
EN: I am sorry but I do not enjoy anal sex.  
RO: Îmi pare rău, dar nu-mi place sexul anal.
  
3. FR: Tu veux bien m'excuser, je n'aime pas ce genre de jeu de rôle.  
EN: Would you excuse me , I do not like this kind of role-play .  
RO: Mă scuzați, dar nu-mi place acest joc de rol .
  
4. FR: Je suis désolé mais je n'aime pas ce genre de fétiche.  
EN: I am sorry but I do not like this kind of fetish.  
RO: Îmi pare rău, dar nu îmi place acest tip de fetiș.

5. FR: Je suis flatté, mais pas intéressé par ce genre de jeu de rôle.  
EN: I'm flattered , but not interested in this kind of role-play.  
RO: Ma simt flatată , dar nu mă interesează acest tip de joc de rol.
  
6. FR: Je suis désolé, je ne me sens pas tout simplement à l'aise.  
EN: I'm sorry , I just don't feel comfortable doing this.  
RO: Îmi pare rău, pur și simplu nu mă simt confortabilă făcând asta.
  
7. FR: Tu es vraiment génial, mais je n'aime pas ça.  
EN: You're really great , but I don't like this.  
RO: Ești cu adevărat grozav, dar nu-mi place asta.
  
8. FR: Pour être honnête, je n'aime pas ça.  
EN: To be honest, I do not enjoy this.  
RO: Sinceră să fiu, nu mă încântă asta.

9. FR: Je suis désolé mais je ne souhaite partager aucune information personnelle.  
EN: I am sorry but I do not wish to share any personal information.  
RO: Îmi pare rău, dar nu doresc să împărtășesc nicio informație personală.
  
10. FR: Vous êtes mignon et gentil mais je ne souhaite pas échanger aucun surnom de réseau social.  
EN: You are nice and sweet but I do not wish to exchange any social network nicknames.  
RO: Ești dragut și dulce, dar nu doresc să schimb niciun pseudonim din rețeaua socială.
  
11. FR: Vous êtes doux et gentil, mais je ne souhaite pas rencontrer des utilisateurs dans la vraie vie. J'aime être virtuelle.  
EN: You are sweet and kind , but I do not wish to meet with users in real life. I enjoy being virtual .  
RO: Ești dulce și bun, dar nu doresc să mă întâlnesc cu utilizatorii în viața reală. Îmi place să fiu virtuală.
  
12. FR: Aucune offense, mais ce genre de jeu de rôle ne m'excite pas.  
EN: No offense , but this kind of role-play do not excites me.  
RO: Fără supărare, dar acest gen de joc de rol nu mă entuziasmează.

\*\*\* CONSEIL: Si un utilisateur commence à devenir ennuyeux, bannissez-le simplement et s'il revient avec un autre compte, le meilleur conseil est de l'ignorer. L'ignorance fait plus mal qu'autre chose.

Ne les laissez pas détruire votre confiance ou transformer votre journée dans une mauvaise journée. Ne soyez pas affecté, c'est virtuel. Cela ne signifie pas que vous êtes permissifs, cela signifie que vous êtes assez intelligentes pour ne pas être blessés par de telles choses.

\*\*\*TIP : If an user starts to be annoying , simply ban him and if he comes back with another account , the best advice is to ignore. Ignorance hurts more than anything else.

Do not let them destroy your confidence or to turn your day into a bad day. Do not get affected , it is virtual This doesn't means you are permissive , this means that you are smart enough to not let yourself get hurt by such things.

\*\*\* SFAT: Dacă un utilizator începe să fie enervant, pur și simplu bannați-l și dacă revine cu un alt cont, cel mai bun sfat este să ignorați. Ignoranța doare mai mult decât orice altceva.

Nu-i lăsați să vă distrugă încrederea sau să vă transforme ziua într-o zi proastă. Nu vă lăsați afectate, este virtual. Acest lucru nu înseamnă că sunteți permissive, înseamnă că sunteți suficient de inteligente încât să nu vă lăsați rănite de astfel de lucruri.



"Votre action positive combinée à une pensée positive aboutit au succès."  
Shiv Khera

"Your positive action combined with positive thinking results in success."  
Shiv Khera

„Acțiunea ta pozitivă combinată cu gândirea pozitivă are ca rezultat succesul”.  
Shiv Khera

**Vă mulțumesc pentru atenție ! :)**

**Thank you for your attention ! :)**